

REQUALIFICATION ANNUELLE DE TIR

Le 9 février dernier, j'ai participé à ma requalification annuelle de tir au Grand quartier général en compagnie du directeur général, M. Richard Deschesnes, de M. Freddy Foley, président de l'Association professionnelle des officiers de la Sûreté du Québec, de M^{me} Isabelle Toupin, enquêteuse à la Sûreté du Québec, et de M. Michel Chartrand, moniteur en utilisation de la force. Cet exercice se veut un rappel sur l'importance pour les membres de se requalifier annuellement afin de maîtriser cet outil de travail. Il est de la responsabilité de chaque gestionnaire de s'assurer d'offrir une plage annuelle pour cette requalification.

Le nouveau parcours est bien adapté aux réalités policières et sera certainement aimé des membres. Lors de mon passage comme vice-président aux Griefs et à la formation entre 2004 et 2011, nous avons mis beaucoup d'emphase sur ce point au sous-comité sur la Formation et le Perfectionnement. Nous avons remarqué une baisse au niveau de la participation en 2011, soit un taux de 80,9 % plutôt que 85 % en 2010. L'objectif cette année pourrait être de 90 %? À suivre...



Pierre Veilleux en compagnie du directeur général Richard Deschesnes, du directeur Freddy Foley, de l'enquêteuse Isabelle Toupin et du moniteur Michel Chartrand, à l'extrême gauche